

IngeniOs™ HA

Synthetic Bone Particles

Instructions for Use



Exclusively Distributed By:
Distribuito esclusivamente da:
Distribuido en exclusiva por:
Exclusivo Distribuidor por:
Exclusif distributeur par:
Distribuidor exclusivo de:
Distribuido exclusivamente af:
Distribuido exclusivamente por:
Zimmer Dental Inc.
1900 Aiston Avenue
Carlsbad, CA 92008 / USA
+1.800.854.7019
+1.760.929.4300
www.zimmerdental.com

ENGLISH

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles

Instructions for Use

Before using this product, the surgeon/practitioner should carefully study the indications, contraindications, recommendations, warnings and instructions and fully comply with them. The manufacturer, the importer and the distributor of these products are not liable for complications, other negative effects or damages that might occur for reasons such as incorrect indications or surgical technique, unsuitable choice of material or handling thereof, unsuitable use or handling of the instruments, aspesis and so on. The surgeon/practitioner is responsible for any such complications or other consequences.

DESCRIPTION
IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles are a porous bone substitutes for filling bone defects. The structure is a porous scaffold characterized by an interconnecting, open-cell macroporosity resembling cancellous bone. The particles are biocompatible and made of 100% hydroxyapatite ceramic with a purity phase of > 95% and are available as polygonal broken granules in various sizes. The total porosity is approximately 80%.

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles are radiopaque and therefore detectable in post operative x-rays. IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles are supplied sterile by means of gamma irradiation and are intended for single use.

When in contact with vital bone, IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles are osteointegrated by the body over the course of several months. Bone resorption and absorption processes due to osteoclasts and osteoblasts can occur during physiological remodeling. IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles have intraosseous and extraosseous tissue compatibility, are without local or systemic toxicity and do not pose a risk of infection or allergy.

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles are packaged in the following configurations. Please note that all configurations are available in every country or region:

0-802501	IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles	0.25 cc	0.25 – 1 mm (250-1000 µm)
0-800501	IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles	0.5 cc	0.25 – 1 mm (250-1000 µm)
0-801001	IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles	1.0 cc	0.25 – 1 mm (250-1000 µm)
0-802001	IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles	2.0 cc	0.25 – 1 mm (250-1000 µm)
0-900501	IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles	0.5 cc	1 – 2 mm (1000-2000 µm)
0-901001	IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles	1.0 cc	1 – 2 mm (1000-2000 µm)
0-902001	IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles	2.0 cc	1 – 2 mm (1000-2000 µm)

INDICATIONS

Oral-maxillofacial surgery, dentistry, implantology, periodontology

- Defects after removal of bone cysts
- Augmentation of the atrophied alveolar ridge
- Sinus floor elevation (substantial augmentation)
- Filling of alveolar defects following tooth extraction for alveolar ridge preservation
- Filling of extraction defects to create an implant bed
- Filling of two or multi-walled infrabony pockets, and bi and trifurcation defects
- Support function for a membrane in guided tissue regeneration (GTR)
- Defect after surgical removal of retained teeth or corrective osteotomies
- Other multi-walled bone defects of the alveolar ridge

RESTRICTIONS ON USE

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles should be restricted for patients with the following circumstances or biologic conditions:

- Acute and chronic infections at the operation site (soft tissue infections; inflammatory bacterial bone diseases; osteomyelitis). During antibiotic therapy, the surgeon/practitioner should decide whether to use IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles based on a benefit-risk analysis.
- Disorders of calcium metabolism
- Drugs that interfere with calcium metabolism, such as steroid hormones
- Immunosuppressive therapy
- Endocrinological bone diseases
- Radiotherapy

The use of IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles to fill bone defects may prove to be the best solution despite the presence of some of the circumstances listed above. The patient should be informed appropriately about the possible effects of the complicating circumstances on the expected success of the use of IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles.

WARNINGS

Do not re-sterilize IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles. Do not use IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles if the packaging providing the sterile barrier, including the cap, vial, or outer tray has been damaged or compromised in any manner (i.e. cracked, opened or punctured).

Other relative restrictions on use include steroid and anticoagulant treatment which may affect the surgical site, surrounding tissue, or patient's healing function. Careful patient selection including consultation with the attending physician is strongly recommended prior to treatment.

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles cannot assume any load-bearing function. Depending on the nature and site of the bone defect to be treated, additional osteosynthetic measures may be required.

PRECAUTIONS

- IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles should not be used in infected or contaminated wound/soft tissue defects.
- IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles are not intended to be used for hemostasis.
- IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles have not been evaluated in pregnant women or children.

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles cannot be re-sterilized. Any opened but unused IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles must be discarded.

Particles placed in the maxilla should not perforate the sinus floor membrane. Poor bone quality, poor patient oral hygiene, heavy tobacco use, uncontrolled systemic diseases (diabetes, etc.), reduced immunity, alcoholism, drug addiction, and psychopathology may contribute to lack of integration and/or subsequent device failure.

Changes in Performance
It is the responsibility of the clinician to instruct the patient on all appropriate contraindications, side effects, and precautions as well as the need to seek the

services of a trained dental professional if there are any changes in the expected performance of the product (e.g., infection or exudates around the surgical site, pain, or any other unusual symptoms that the patient has not been told to expect).

Hypgiene & Maintenance

Potential candidates should establish an adequate oral hygiene regimen prior to procedure. Following particle placement, the clinician should instruct the patient on proper surgical site care. The patient should also be instructed to maintain routine scheduled prophylaxis and evaluation appointments.

Caution: Federal (U.S.A.) law restricts this device to sale by or on the order of a physician or dentist.

ADVERSE EFFECTS

No interactions between IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles and medicinal products or other medical devices are known.

The following complications may occur relative to particle placement: pain, discomfort, delayed healing, paresthesia, hyperesthesia, edema, hemorrhage, migration of the particles, loss of bone, and migration of the particles. Other adverse effects may also occur as a result of iatrogenic factors and host responses.

DESCRIPTION

Le particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA sono un sostituto osseo spongioso per il tessuto osseo vitale. Ha il livello sanguigno necessario e un ravvivamento acquisito per la crescita angiogenica.

Le particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA sono biocompatibili e risultano in ceramica di idrossiapatite al 100% con una purezza di fase > 95%. La porosità totale è circa dell'80%.

Le particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA sono radiopache e pertanto rilevabili nelle radiografie postoperatorie. Le particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA vengono sterilizzate mediante raggi gamma e sono destinate all'impianto monouso.

Quando sono a contatto con l'osso vitale, le particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA vengono osteointegrate nell'arco di diversi mesi. I processi di risorassorbimento e di formazione degli osso dovuti a osteoclasti e osteoblasti possono esplorare durante la rimodellazione fisiologica. Le particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA presentano una compatibilità osseotissutale intra- e extraossea. Non hanno tossicità o sistematica e non rappresentano un rischio d'infezione o allergie.

Le particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA sono confezionate nelle configurazioni seguenti. Si noti che non tutte le configurazioni sono disponibili in ogni paese o regione:

0-802501	Particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA	0.25 cc	0.25 – 1 mm (250-1000 µm)
0-800501	Particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA	0.5 cc	0.25 – 1 mm (250-1000 µm)
0-801001	Particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA	1.0 cc	0.25 – 1 mm (250-1000 µm)
0-802001	Particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA	2.0 cc	0.25 – 1 mm (250-1000 µm)
0-900501	Particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA	0.5 cc	1 – 2 mm (1000-2000 µm)
0-901001	Particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA	1.0 cc	1 – 2 mm (1000-2000 µm)
0-902001	Particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA	2.0 cc	1 – 2 mm (1000-2000 µm)

INDICATIONS

Chirurgia cro-máxilo-faciale, odontoiatria, implantologia, parodontologia

- Difetti dopo l'asportazione di cisti ossee
- Aumento del processo alveolare artrofizzato
- Elevazione del piano sinusal (aumento subantrale)

Riempimento di difetti alveolari dopo l'estrazione di denti per la conservazione del processo alveolare

Riempimento di difetti di estrazione per creare un letto impiantario

Riempimento di sacche infrasseuse a due o più pareti e di difetti di b- triforazione

Funzione di supporto per una membrana nella rigenerazione tissutale guidata (GTR)

Difetti dopo l'asportazione chirurgica di denti trattati od osteotomie correttive

Altri difetti ossei multi-partiali del processo alveolare

LIMITAZIONI D'USO

L'uso delle particelle ossee sintetiche IngeniOs™ HA deve essere limitato in caso di pazienti nelle seguenti circostanze o condizioni biologiche:

Defetti connessi all'ablazione di kystes ossei

Augmentazione di crête alveolare atrofica

Elevazione del piano sinusal (aumento subantrale)

Complemento dei difetti alveolari consecutivi all'avulsion d'una dent in the butt de preservare la crête alveolare

Complemento dei difetti d'estraccion dans le but de creer un lit implantaire

Complemento de défauts d'extraction dans le but de créer un lit implantaire

Support d'une membrane dans le cadre d'une régénération tissulaire guidée (RGT)

Défauts consécutifs à l'avulsion chirurgicale de dents incluses ou à une ostéotomie corrective

Autres défauts osseux à plusieurs parois de la crête alvéolaire.

STORIE LIFE

The product's expiration date is indicated by the hourglass symbol on the product label, followed by the year and month of expiration.

PRODUCT PACKAGING

All products have been prepared and packaged within an environmentally controlled room, and sterilized for convenience and immediate use. The particles and the glass vial packaging are sterile within the outer plastic outer tray. The label on the glass vial packaging for each device contains a lot number that should be recorded in the patient's file to ensure complete traceability of the product. A preprinted label for the patient's file has been included for convenience.

STORAGE

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles should be stored in the outer packaging, at room temperature and in a dry place.

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles should not be used after the expiry date.

INDICATIONS

Oral-maxillofacial surgery, dentistry, implantology, periodontology

- Defects after removal of bone cysts
- Augmentation of the atrophied alveolar ridge
- Sinus floor elevation (substantial augmentation)
- Filling of alveolar defects following tooth extraction for alveolar ridge preservation
- Filling of extraction defects to create an implant bed
- Filling of two or multi-walled infrabony pockets, and bi and trifurcation defects
- Support function for a membrane in guided tissue regeneration (GTR)
- Defect after surgical removal of retained teeth or corrective osteotomies
- Other multi-walled bone defects of the alveolar ridge

The use of IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles to fill bone defects may prove to be the best solution despite the presence of some of the circumstances listed above. The patient should be informed appropriately about the possible effects of the complicating circumstances on the expected success of the use of IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles.

RESTRICTIONS ON USE

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles should be restricted for patients with the following circumstances or biologic conditions:

- Acute and chronic infections at the operation site (soft tissue infections; inflammatory bacterial bone diseases; osteomyelitis). During antibiotic therapy, the surgeon/practitioner should decide whether to use IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles based on a benefit-risk analysis.
- Disorders of calcium metabolism
- Drugs that interfere with calcium metabolism, such as steroid hormones
- Immunosuppressive therapy
- Endocrinological bone diseases
- Radiotherapy

The use of IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles to fill bone defects may prove to be the best solution despite the presence of some of the circumstances listed above. The patient should be informed appropriately about the possible effects of the complicating circumstances on the expected success of the use of IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles.

WARNINGS

Do not re-sterilize IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles. Do not use IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles if the packaging providing the sterile barrier, including the cap, vial, or outer tray has been damaged or compromised in any manner (i.e. cracked, opened or punctured).

Other relative restrictions on use include steroid and anticoagulant treatment which may affect the surgical site, surrounding tissue, or patient's healing function. Careful patient selection including consultation with the attending physician is strongly recommended prior to treatment.

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles cannot assume any load-bearing function. Depending on the nature and site of the bone defect to be treated, additional osteosynthetic measures may be required.

PRECAUTIONS

- IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles should not be used in infected or contaminated wound/soft tissue defects.
- IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles are not intended to be used for hemostasis.
- IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles have not been evaluated in pregnant women or children.

IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles cannot be re-sterilized. Any opened but unused IngeniOs™ HA Synthetic Bone Particles must be discarded.

Particles placed in the maxilla should not perforate the sinus floor membrane. Poor bone quality, poor patient oral hygiene, heavy tobacco use, uncontrolled systemic diseases (diabetes, etc.), reduced immunity, alcoholism, drug addiction, and psychopathology may contribute to lack of integration and/or subsequent device failure.

Changes in Performance
It is the responsibility of the clinician to instruct the patient on

DEUTSCH

IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel
Gebrauchsanwendung

Vor der Verwendung des vorliegenden Produkts sollte die Chirurg/Arzt die Indikationen, Kontraindikationen, Empfehlungen, Warnhinweise und Anweisungen eingeholt haben und diese in vollem Umfang beachten. Hersteller, Importeur und Händler dieser Produkte haben nicht für Komplikationen, andere negative Auswirkungen oder Schäden, die z. B. infolge falscher Indikationsstellung oder Operationstechnik, ungeeigneter Wahl oder Handhabung des Materials, ungenügender Verwendung oder Handhabung der Instrumente, Asepsis und so weiter auftreten können. Für solche Komplikationen oder andere Folgen ist der Chirurg/Arzt verantwortlich.

BESCHREIBUNG

IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel sind ein spongioses Knochenersatzmaterial aus biokompatiblen, autologen Knochenpartikeln, das aus dem Knochen eines porösen Gerüst mit einer interkonsolidierenden, offenenporigen Makroporosität, die der Spongiosteins ähnlich ist. Das Partikel ist biokompatibel, aus 100 % Hydroxylapatit-Keramik mit einer Phasenreihe von > 95 % hergestellt und als polyvalent gebrochene Granulat in verschiedenen Größen erhältlich. Das Gesamtporosität beträgt rund 80 %. IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel sind radiopak und somit auf postoperative Röntgenaufnahmen erkennbar. IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel werden mittels Gamma-Strahlung sterilisiert und sind zum Einmalgebrauch bestimmt.

Bei Kontakt mit vitalen Knochen werden die IngeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel im Laufe mehrerer Monate vom Körper osseointegriert. Die Prozesse der Knochenherstellung und -bildung durch Osteoklasten und Osteoblasten können wachsen des physiologischen Knochenbaus erfolgen. Die IngeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel sind intraläsional und extraläsional ausgeschnitten gewebeverträglich, liegen, besitzen keine lokale oder systematische Toxizität und stellen kein Infektions- oder Allergierisiko dar.

Die IngeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel sind in folgenden Darreichungsformen in allen Ländern bzw. Regionen erhältlich sind:

0-820251	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,25 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-800501	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,5 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-800501	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,5 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-801001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	1,0 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-801001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	1,0 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-820201	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	2,0 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-900501	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,5 cc	1 - 2 mm (1000-2000 µm)
0-901001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	1,0 cc	1 - 2 mm (1000-2000 µm)
0-902001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	2,0 cc	1 - 2 mm (1000-2000 µm)

INDIKATIONEN

Mund-, Kieler- und Gesichtschirurgie, Zahnhelkunde, Implantologie, Parodontologie

- Defekte nach Entfernung von Knochenzytsten
- Augmentation des atrophierten Kieferkamms
- Sinusbodenlevation (subtubale Augmentation)
- Auffüllung von Alveolardefekten nach Zahnxtraktion zur Erhaltung des Kieferkamms
- Auffüllung von Extraktionsdefekten zur Schaffung eines Implantatbetts
- Auffüllung von zwei- oder mehrwändigem infratessären Taschen sowie Bi- und Trifurkationsdefekten
- Unterstützungsfunktion für eine Membran bei gesteuerter Geweberegeneration (GTR-Guided Tissue Regeneration)
- Defekte nach chirurgischer Entfernung retinierter Zähne oder nach Korrekturosteotomien
- Sonstige mehrwändige Knochendefekte des Kieferkamms

EINSCHRÄNKUNGEN DER VERWENDUNG

Die IngeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel sind bei Patienten mit den folgenden Umständen oder biologischen Bedingungen eingeschränkt einsetzbar:

- Akute und chronische Infektionen im Operationsgebiet (Weichteilinfektionen; entzündliche, bakterielle Knochenkrankheiten; Osteomyelitis). Während einer Behandlung mit Antibiotika liegt es im Erreissen des Chirurgen/Arztes, ob ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel auf Grundlage einer Nutzen-Risiko-Analyse zu verwenden sind.
- Schwere Stoffwechselkrankheiten, z. B. unkontrollierter Diabetes mellitus
- Störungen des Kalzium-Stoffwechsels
- Medikamente, die den Kalzium-Stoffwechsel stören, z. B. Steroidhormone
- Immunsuppressive Therapie
- Endokrinologische Knochenerkrankungen
- Strahlentherapie
- Nikotinabusus

Auch wenn manche der oben genannten Umstände vorliegen, kann sich die Verwendung von ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikeln als die beste Lösung zur Auffüllung von Knochendefekten erweisen. Der Patient ist angemessen darüber aufzuklären, wie sich die erschwerten Bedingungen auf den zu erwartenden Erfolg beim Einsatz der ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel auswirken können.

WARNHINWEISE

Die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel dürfen nicht erneut sterilisiert werden. Die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel dürfen nicht verwendet werden, wenn die Packung, welche die sterile Barriere darstellt und u. a. aus Kappe, Fläschchen und außerhalb der Hülle besteht, in irgendeiner Weise beschädigt oder beeinträchtigt (z. B. gerissen, geöffnet oder punktiert) ist.

Andere relative Einschränkungen der Verwendung befinden u. a. auf Behandlungen mit Steroiden und Geringdosismannigf., das die Überlastung des, das umliegende Gewebe- oder den Heilungsprozesses des Patienten beeinträchtigen können. Vor der Behandlung wird eine sorgfältige Auswahl der Patienten einschließlich einer Konsultation des behandelnden Arztes dringend empfohlen.

ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel können keine lasttragende Funktion übernehmen. In Abhängigkeit von der Art und Lokalisation des zu behandelnden Knochendefektes sind gegebenenfalls zusätzliche osteosynthetische Maßnahmen erforderlich.

VORSICHTSMASSNAHMEN

- IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel sollten nicht in infizierten oder verunreinigten Wunden/Knochendefekten verwendet werden.
- IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel sind nicht für den Einsatz bei der Blutstillung vorgesehen.
- IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel sind nicht für den Einsatz bei Schwangeren oder Kindern bestimmt.
- IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel dürfen nicht erneut sterilisiert werden. Geöffnete, jedoch nicht verwendete ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel müssen entsorgt werden.

In der Oberkiefer eingebrachte Partikel dürfen die Sinusbodenmembran nicht perforieren. Schlechte Botikabilität, schlechte orale Hygiene der Patienten, starke Tabakkonsum, unkontrollierte systemische Erkrankungen (Diabetes usw.), reduzierte Immunabwehr, Alkohol- und Drogenabhängigkeit sowie psychische Instabilität können zu mangelnder Integration und/oder nachfolgendem Versagen des Produktes beitragen.

Veränderungen bei der Leistung

Es liegt in der Verantwortung des Arztes, den Patienten angemessen über mögliche Kontraindikationen, Nebenwirkungen und Vorsichtsmassnahmen aufzuklären sowie über die Notwendigkeit, einen entsprechend ausgebildeten Zahnarzt aufzusuchen, wenn es zu irgendwelchen Veränderungen bei der erwarteten Leistung des Produkts kommt. B. Infektion oder Exsudat an der Operationsstelle, Schmerzen oder andere ungewöhnliche Symptome, die der Patient nicht erwarten musste.

Hygiene und Pflege

Mögliche Patienten sollten bereits vor Eingriff für eine ausreichende Mundhygiene sorgen. Nach Eingriffen der Partikel sollte der Arzt den Patienten hinsichtlich der richtigen Pflege der Operationsstelle anweisen. Der Patient sollte außerdem angeleitet werden, den Zahnrast regelmäßiger zur Prophylaxe und Bewertung aufzusuchen.

Achtung: Laut US-Bundesgesetz dieses Produkt nur an Ärzte, Zahnärzte oder von ihnen beauftragte Personen abgegeben werden.

NEBENWIRKUNGEN

Es sind keine Wechselwirkungen zwischen ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikeln und Arzneimitteln oder anderen Medizinprodukten bekannt.

Folgende Komplikationen können in Bezug auf die Platzierung der Partikel auftreten:

- Schmerzen, Beschwerden, Dehiszenz, verzögerte Heilung, Parästhesie, Hyperästhesie, Odeme, Blutungen, Hämatome, Infektionen, Entzündungen, mangelnde Integration, Verlust an Knochenmasse und Migration der Partikel. Andere Nebenwirkungen können auch infolge von iatrogenen Faktoren und Hostreaktionen auftreten.

APPLIKATIONSMETHODE UND TECHNISCHE INFORMATIONEN

IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel dürfen nur von medizinischen Fachpersonal, das mit den erforderlichen Techniken und dem Einsatz von Biomaterialien vertraut ist, oder unter entsprechender Aufsicht verwendet werden. Die Wahl der Applikationsformen und das genaue chirurgische Verfahren hängen von Lokalisation, Art und Umfang des Defekts ab.

- Das Implantat ist durch sorgfältiges Entfernen von Knochenfragmenten, interkonsolidierenden, offenenporigen Makroporosität, die der Spongiosteins ähnlich ist. Das Partikel ist biokompatibel, aus 100 % Hydroxylapatit-Keramik mit einer Phasenreihe von > 95 % hergestellt und als polyvalent gebrochene Granulat in verschiedenen Größen erhältlich. Das Gesamtporosität beträgt rund 80 %. ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel sind radiopak und somit auf postoperativen Röntgenaufnahmen erkennbar. ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel werden mittels Gamma-Strahlung sterilisiert und sind zum Einmalgebrauch bestimmt.
- Vor der Einbringung in den Defekt sollen die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel können zusammen mit autologem Knochen, hergestellt aus dem eigenen Knochen, verarbeitet werden. Direkte Wahl der Applikationsform und die detaillierte chirurgische Verfahren hängen von Lokalisation, Art und Umfang des Defekts ab.

BESCHREIBUNG

IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel sind ein spongioses Knochenersatzmaterial aus biokompatiblen, autologen Knochenpartikeln, das aus dem Knochen eines porösen Gerüst mit einer interkonsolidierenden, offenenporigen Makroporosität, die der Spongiosteins ähnlich ist. Das Partikel ist biokompatibel, aus 100 % Hydroxylapatit-Keramik mit einer Phasenreihe von > 95 % hergestellt und als polyvalent gebrochene Granulat in verschiedenen Größen erhältlich. Das Gesamtporosität beträgt rund 80 %. ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel sind radiopak und somit auf postoperativen Röntgenaufnahmen erkennbar. ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel werden mittels Gamma-Strahlung sterilisiert und sind zum Einmalgebrauch bestimmt.

Bei Kontakt mit vitalen Knochen werden die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel im Laufe mehrerer Monate vom Körper osseointegriert. Die Prozesse der Knochenherstellung und -bildung durch Osteoklasten und Osteoblasten können wachsen des physiologischen Knochenbaus erfolgen. Die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel sind intraläsional und extraläsional ausgeschnitten gewebeverträglich, liegen, besitzen keine lokale oder systematische Toxizität und stellen kein Infektions- oder Allergierisiko dar.

Die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel sind in folgenden Darreichungsformen in allen Ländern bzw. Regionen erhältlich sind:

0-820251	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,25 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-800501	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,5 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-800501	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,5 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-801001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	1,0 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-801001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	1,0 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-820201	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	2,0 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-900501	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,5 cc	1 - 2 mm (1000-2000 µm)
0-901001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	1,0 cc	1 - 2 mm (1000-2000 µm)
0-902001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	2,0 cc	1 - 2 mm (1000-2000 µm)

INDIKATIONEN

Mund-, Kieler- und Gesichtschirurgie, Zahnhelkunde, Implantologie, Parodontologie

- Defekte na venijdering van botcysten
- Augmentatie van de geïntegreerde alveolaire rand
- Elevatie van de bodem van de sinus (subtubale augmentation)
- Vullen van alveolaire defecten na tandeextrekkie ter behoud van de alveolaire rand
- Vullen van extractie defecten om implantaatplaats te vormen
- Auffüllung von Alveolardefekten nach Zahnxtraktion zur Erhaltung des Kieferkamms
- Auffüllung von Extraktionsdefekten zur Schaffung eines Implantatbetts
- Auffüllung von zwei- oder mehrwändigem infratessären Taschen sowie Bi- und Trifurkationsdefekten
- Uitvoering van een membran bij gesteuerde Geweberegeneratie
- Defekte na verandering van een Membran bij gesteuerde Geweberegeneratie

STERILITÄT

IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel werden gesterilisiert mit Gammastrahlung und sind zum Einmalgebrauch bestimmt.

Es ist stets ein spannungsfreier und speicheldichter Wundverschluss erforderlich, wenn die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel in der Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie sowie in der Zahndiagnose eingesetzt werden. Insbesondere für größere Defektüberflächen ist die Verwendung einer Membran angebracht.

OPMERKING:

De multiporeuze structuur van de partikel mag niet teniet worden gedaan (bijv. door excessieve compaciteit), omdat dat de basis voor penetratie van het materiaal en celgroei is.

ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel leveren steriele en opengemaakte fragmenten van verschillende grootte en vorm.

INDIKATOREN

Oraal-maxillofaciale chirurgie, tandheelkunde, implantologie, periodontologie

- Defecten na verwijding van botcysten
- Augmentatie van de geïntegreerde alveolaire rand
- Elevatie van de bodem van de sinus (subtubale augmentation)
- Vullen van alveolaire defecten na tandeextrekkie ter behoud van de alveolaire rand
- Vullen van extractie defecten om implantaatplaats te vormen
- Steunfunctie voor een membraan in geleide weefselregeneratie (GTR)
- Defecten na operatieve verwijdering van achtergebleven tanden of correctieve oestomie
- Andere multiwandige botdefekten van de alveolaire rand

BEPERKINGEN VAN HET GEBRUIK

Toepassing van ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel dient beperkt te blijven tot patiënten met de volgende omstandigheden of biologische toestanden:

- Acute en chronische infecties of het operationergebied (infekties van weleken, inflammatieve bacteriële botziekten; osteomyelitis). Bij patiënten die antibiotica gebruiken is het aan de chirurg/gebruiker om te bepalen of ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel moet worden steriliseerd. De product darf niet eerst worden uitgebreid met een lachgasvergiffel, zodat de afdichting van het hulpmateriaal niet wordt verstoord.
- Ervaarbare metabole aandoeningen, zoals onregulerde diabetes mellitus
- Stoornissen van het calciummetabolisme
- Geneesmiddelen die het calciummetabolisme negatief beïnvloeden, zoals steroidhormonen
- Immunoonderdrukkende therapie
- Endocrinologische botziekten
- Radiotherapie
- Nicotinemisbruik

Ondanks de aanwezigheid van een of meerdere bovengenoemde omstandigheden kan het gebruik van ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel om botdefekten te vullen de beste oplossing blijken te zijn. De patiënt dient geïnformeerd te worden over de mogelijke effecten van de complexere omstandigheden op het verwachte succes van het gebruik van ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel.

ANVENDELSESGEBOEGEDRAGEN

Anvendelse af ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel skal begrænkes hos patienter der anvendelse af ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel skal begrænkes hos patienter der ikke har følgende omstændigheder eller biologiske tilstande:

- Akutte og kroniske infektioner af hovedoperationen (blodledsinfektioner; entzündelige bakterielle botziekten; osteomyelitis). Ved antibiotika-behandling skal ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel ikke generiliseres.
- Erhøjet metabole aandoeninger, zoals onregulerede diabetes mellitus
- Stoornissen af det calciummetabolisme
- Geneesmidlerne der ikke har calciummetabolismen negativt beïnvloedt, zoals steroidhormoner
- Forstyrrelser af calciummetabolismen
- Forstyrrelser af calciummetabolismen, såsom steroidhormoner
- Immunosuppressiv behandling
- Endokrinologiske botziekten
- Radiotherapie
- Nicotinemisbruik

Anvendelse af ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel skal opbevares i den ydre emballage ved rumtemperatur og på et stort sted.

ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel må ikke anvendes efter udeladesdatoen.

INDIKATIONER

Oral-maxillofaciale chirurgie, tandheelkunde, implantologie, periodontologie

- Defekten af ferjerner af bortcysten
- Åbning af den storetvede alveolærare
- Lot af sinusboden underblad og -etager
- Fyldning af alveolærdefekter efter tandeextrekkie med henblik på bevarelse af alveolærare
- Fyldning af ekstraktionsdefekter for skabning af implantatbund
- Defekter na operatieve verwijdering van achtergebleven tanden of correctieve oestomie
- Andre multiwandige botdefekten af alveolærare

OPSLAG

IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel dienen bewaard te worden in de verpakking, op kamertemperatuur en op een droge plek.

IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel mogen niet worden opgeborgt na de eerste opening.

OPDRUKTEMBALLAGE

Alle produkter er klarlagt og pakket i et miljøkontrolleret rum samt steriliseret for nemheds skyd, så de klar til brug. Partiklerne og hætteglasforpakningen er steriel inden for den ydre plastickasse.

Fyldning af to- eller højsteggede intra-alveolære lommer og bi- og trifurkationsdefekter.

Understøttende funktion for en membran ved guidet vævregeneration (GTR).

Defekter efter chirurgisk fjernelse af retinierende tænder og korrektionstoseotomier

Andre flerlayerede knogledefekter i alveolærare

STERILITET

IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel er steriliseret ved gammastraling og er tilgangsvrij.

ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel er pakket steril. Den sterile emballage må først åbnes og produktet taget ud umiddelbart for brug. Hvis den sterile emballage er beskadiget, må produktet ikke anvendes.

STERILITÄT

IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel sind radiopak und somit auf postoperativen Röntgenaufnahmen erkennbar. ingeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel werden mittels Gammastrahlung sterilisiert und sind zum Einmalgebrauch bestimmt.

Bei Kontakt mit vitalen Knochen werden die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel im Laufe mehrerer Monate vom Körper osseointegriert. Die Prozesse der Knochenherstellung und -bildung durch Osteoklasten und Osteoblasten können wachsen des physiologischen Knochenbaus erfolgen. Die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel sind intraläsional und extraläsional ausgeschnitten gewebeverträglich, liegen, besitzen keine lokale oder systematische Toxizität und stellen kein Infektions- oder Allergierisiko dar.

Die ingeniOs™ HA synthetischen Knochenpartikel sind in folgenden Darreichungsformen in allen Ländern bzw. Regionen erhältlich sind:

0-820251	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,25 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-800501	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,5 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-800501	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,5 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-801001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	1,0 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-801001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	1,0 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-820201	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	2,0 cc	0,25 - 1 mm (250-1000 µm)
0-900501	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	0,5 cc	1 - 2 mm (1000-2000 µm)
0-901001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	1,0 cc	1 - 2 mm (1000-2000 µm)
0-902001	IngeniOs™ HA synthetische Knochenpartikel	2,0 cc	1 - 2 mm (1000-2000 µm)

INDIKATIONEN

Mund-, Kieler- und Gesicht